

Cruz Roja organiza un simulacro de triage masivo de albergue en el que participan unos 200 efectivos

■ Este ejercicio permitirá mejorar la actuación de los organismos y entidades participantes en una situación real.

Con la participación de unos 200 efectivos, entre personal de la Unidad Militar de Emergencias, el Grupo de Reserva y Seguridad de la Guardia Civil, el Regimiento de Artillería de Campaña 93, Protección Civil España, el Consorcio Insular de Bomberos de Tenerife, militares del Batallón de Helicópteros de Maniobra VI (BHELMA) de Tenerife y el personal de la Unidad de Seguridad del Acuartelamiento de los Rodeos, se ha celebrado en la tarde de ayer, un ejercicio que bajo la coordinación de Cruz Roja Española ha consistido en una simulación de triage de albergue provisional.

En este supuesto caso en que habría que atender a varios miles de desplazados, se trataba de comprobar si, bajo una intensa presión, los protocolos del Equipo de Respuesta Inmediata en Emergencia (ERIE) Psicosocial de Cruz Roja responderían de manera eficaz. Para ello, se ha contó con el apoyo de ERIE de Albergue que realizó un ejercicio de montaje de albergue exterior y de miembros del ERIE de Asistencia Sanitaria y Clasificación de Víctimas que asumieron el triage sanitario de aquellos usuarios que necesitaron asistencia o que habían respondido positivamente al cuestionario médico de acceso al albergue.

Simultáneamente se produciría un accidente con material químico que obligaría a derivar medios para su atención.

La Unidad Militar de Emergencias participó activamente en el ejercicio de triage víctimas masivas y en un conato de incendio. Además, ha sido la primera vez que Cruz Roja participa en un simulacro junto a Protección Civil España y se ha podido intercambiar mucha información de cara a futuras colaboraciones.

El apoyo del Grupo de Reserva y Seguridad de la Guardia Civil demostró su utilidad durante el proceso de triage, colaborando tanto en la atención humanitaria a los afectados como interviniendo en aquellos casos que la seguridad pública así lo requirió.

Una vez más quedó demostrada la capacidad técnica de los profesionales del Consorcio de Bomberos en la desincarceración de los afectados en el accidente, así como el magnífico trabajo del personal de Regimiento de Artillería de Campaña 93, sin el cual no hubiera sido posible la realización de este ejercicio.

La Institución humanitaria quiere agradecer al Acuartelamiento de los Rodeos su apoyo y colaboración para que este ejercicio celebrado en sus instalaciones fuera todo un éxito. A su vez que destaca el alto grado de compenetración y coordinación que ha habido con todos y cada uno de los participantes, tanto en la preparación del ejercicio como en su ejecución.

En definitiva, se han alcanzado todas las metas inicialmente planteadas y se ha logrado extraer una valiosa información que permitirá mejorar la actuación de estos organismos y entidades en una situación real.

Cada vez más cerca de las personas



Universalidad

Unidad

Voluntariado

Independencia

Neutralidad

Imparcialidad

Humanidad



Personal del ERIE Psicosocial de Cruz Roja atiende a una de las personas supuestamente desplazada al albergue provisional./CRUZ ROJA

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 1662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92
www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / www.facebook.com/cruzroja.voluntariado.tenerife/ @CruzRojaProvTfe